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Самое страшное и пугающее заболевание — рак. Но все ли средства хороши, чтобы
лечить онкологию? Например, излечима ли она травами и прочими народными
средствами?

Однозначно нет, уверяет aif.ru онколог, заведующая научным отделом инновационных
методов терапевтической онкологии и реабилитации НМИЦ онкологии им. Н. Н.
Петрова Минздрава России, профессор, доктор медицинских наук Татьяна
Семиглазова.

— Ответственность за успешное лечение онкозаболевания лежит не только на враче,
но и на пациенте. Своевременное обращение к врачу, регулярный приём назначенных
препаратов, здоровый образ жизни — это та зона ответственности пациента, которая
помогает продлевать жизнь и увеличивать шансы на благоприятный исход лечения.

Одна из самых неосмотрительных вещей, которую может совершить человек
с онкозаболеванием, — это «лечить» опухоль травами, настойками, грибами и БАДами,
а не обращаться к врачу-онкологу. Такое «лечение» официально признано не только
ненужным, но и небезопасным. Лопух не лечит рак! Онколог из Москвы засудила
травницу из Иркутска Подробнее

На фоне многолетнего «лечения» травами или грибами у пациента могут развиться
тяжелейший токсический гепатит, глубокая и длительная лейконейтропения.

Надеясь на «ядотерапию», пациент упускает время, когда помощь врача может быть
максимально эффективной, получает сопутствующие заболевания. И в итоге болезнь
активно прогрессирует.

Особенно следует учесть тот факт, что после такого «лечения» полноценная
химиотерапия часто невозможна, так как все компенсаторные ресурсы организма
давно исчерпаны или крайне угнетены.

Следует иметь в виду: некоторые лекарства также имеют растительную основу. При
этом они были подвергнуты тщательным испытаниям на эффективность
и безопасность, учёные чётко оттитровали дозу химиопрепарата. Полученные
результаты имеют высокий уровень доказательности. Баней по раку. Почему не стоит
лечить онкозаболевания народными методами? Подробнее

Приём трав, грибов и БАДов создаёт псевдоэффект контроля над болезнью средствами
«народной медицины», порождая легенды о ее эффективности. Поэтому обследование
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и назначение лечения должны производиться только онкологом с учётом мнения
патолога, химиотерапевта, хирурга и радиотерапевта!


